

口腔外科分野のスペシャリスト

全国から患者が来院する国内有数の歯科医院

東京銀座シンタニ歯科口腔外科クリニック



情報発信にも
力を入れ、これ以上
歯科治療で悩む
患者さんを増やさない
取り組みに力を入
れています

院長

新谷 悟



東京・銀座、様々なファッションビルが立ち並ぶ都会のど真ん中。常に情報、流行の先端をいくこの地に医院を構えるのは東京銀座シンタニ歯科口腔外科クリニック。ここには今、南は沖縄、北は北海道など全国から患者が来院。初診の予約は数カ月待ちという人気の歯科医院だ。

「当院には他の歯科医院でインプラントや歯科治療で失敗した患者さんが大勢やってきます。そうした患者さんの受け皿になることはもちろん、情報発信にも力を入れ、これ以上歯科治療で悩む患者さんを増やさない取り組みに力を入れています」

こう話すのは院長の新谷悟氏。口腔外科の専門医でありながら、虫歯や歯周病の治療にも長け、歯と口腔外科のスペシャリストとして患者から絶大な信頼を集めている。

PROFESSIONAL DENTIST ▶ PROFESSIONAL DENTIST ▶ PROFESSIONAL DENTIST ▶ PROFESSIONAL DENTIST ▶

祖母を舌がんで亡くしたことをきっかけに口腔外科医を目指す

平成26年に東京・銀座の地で独立開院

口腔外科が診る領域は幅広く、親知らずをはじめとした抜歯や、腫瘍などの良性腫瘍、舌がんなどの悪性腫瘍、さらに唾液腺疾患、顎顔面外傷などがある。新谷院長は、大学時代に祖母を舌がんで亡くしたことをきっかけに口腔外科領域を目指すことを決意した。岡山大学歯学部を卒業後、大学院に進み口腔がんに関する研究に没頭。その後、愛知県がんセンター頭頸部外科へ。「松浦先生に師事し、口腔外科のみならず頭頸部分野の診療をみっちり学ばせて頂きました」

同センターでの研修後、機会を得てハーバード大学へ留学。「ここでは主にがんの遺伝子治療を学びました」

2年間の留学から戻った新谷院長は再び岡山大学へ帰還。その後、米国での実績が評価され、



インプラントに関する情報を網羅した専門サイト
インプラント外科 .com

愛媛大学医学部助教に就任する。「浜川教授に師事し、がんや顎関節、骨折、インプラントなど全ての手術を経験させて頂きました」

新谷院長は寝る間も惜しんで働き、臨床の傍ら、200以上の研究論文を発表。毎日手術と研究を繰り返し、技術と知識を常人の何倍もの密度とスピードで吸収していった。こうした生活を約5年続け、多くの経験を積み上げた新谷院長は「昭和大学から声を掛けて頂いた」と、平成18年に教授として働くことに。同大学では、口腔外科難症例手術を幾度となく成功に導くなど実力を発揮。実績が評判を呼び、全国から新谷院長の治療を求めて患者が訪れるようになった。

患者数も右肩が上がりが増えるなど順風満帆だったが大きな転機が訪れる。「父が突然亡くなりまして……」

以前から大きな組織では理想の医療を思うようにできないもどかしさを感じていた新谷院長は、父の死をきっかけに独立を決意。平成26年に自身の集大成という形でクリニックを開業した。

ぶれずに貫くポリシーは『嘘をつかない歯科医療』『自分の家族にする治療』

「医療人として大切なことは、徳を積むこと」

PROFESSIONAL DENTIST ◆ PROFESSIONAL DENTIST ◆ PROFESSIONAL DENTIST ◆ PROFESSIONAL DENTIST ◆



口腔がんに関する情報を網羅した専門サイト
口腔がん.com

「今現在、本邦の歯科治療は7割が再治療です。これは裏を返せば、ほとんどの歯科治療が完璧ではないということです」
 実際医院にも、他院でインプラントやブリッジ、入れ歯治療などを受けて口の中が崩壊してしまった患者が大勢やってくる。「我々医療人は、仕事が人の喜びや幸せに直結する最たる職業だと思っています。だからこそ人生の中で数多くの徳を積みなければなりません」
 こう力を込めて話す新谷院長は「現状、徳を積まない歯科医師が多過ぎる気がします」と嘆く。「その患者さんにとって本当に必要なことは何か。ここを考え実行してあげることが非常に大事」と、時として患者の予想・要望とは違った提案を行うことも。しかしこれは「患者さんにとってベストな

開業した医院は新谷院長の「患者さんにとって本当にベストな医療を提供したい」という想いが具現化された空間となっている。院内は全て滅菌対策が施され、治療ルームやカウンセリングルームは完全個室でプライベートに配慮。設備機器にもこだわり、画像検査・診断に用いるCTスキャンは最先端のもの。インプラントの際にはコンピュータシミュレーションと、描いた治療計画を正確に遂行するためのサージカルガイドシステムを駆使する。これらは全て国内最高レベルの設備で、新谷院長は「全ては間違いのない完璧な歯科医療を提供するため」という。
 さらに神経や血管など軟組織を傷つけずに骨だけを安全に削ることのできる「ピエゾサージエリー」という超音波機器を導入し、患者の治療時の負担軽減に繋げる。細部にまでこだわり質の高い歯科医療の提供に努める新谷院長が、患者に治療を行う上でぶれずに貫くポリシーがある。それが「嘘をつかない医療」、そして『自分の家族にする治療』だ。

方法を模索し、考えた結果」であり、院長自身の愛情の裏返しでもあるのだ。「歯科治療で不幸になる患者さんを撲滅するためにも、我々歯科医師の技術向上、そして患者さんご自身でも知識をもって欲しいと思います」

PROFESSIONAL DENTIST ♡ PROFESSIONAL DENTIST ♡ PROFESSIONAL DENTIST ♡ PROFESSIONAL DENTIST ♡

4つのオリジナルサイトを駆使して情報発信

「日本の歯科医療のレベルアップに繋がるよう尽力していきたい」

独立開業から5年。多忙な日々を送る新谷院長が今後に向けて力を入れて取り組もうとするテーマがウェブ上からの情報発信だ。

「今は当院ホームページ、インプラント外科・com、口腔がん・com、新谷悟の歯科口腔外科塾」という4つのサイトを運営しています」

これらの運営サイトから新谷院長は患者、歯科医師にとって有益な情報を制限なく提供している。「インターネットであれば多くの人が見ることができます。口腔がんや、インプラントのことなど、少しでもご自分の悩みと重なるものがあれば情報を得て欲しい」

今後も自身の行ってきた症例などを随時アップし、充実させていく予定だ。「これからも日本の歯科医療のレベルアップに繋がるよう尽力していきたい」という新谷院長は最後に、「歯科治療には詰め物や被せ物、入れ歯などを作る必要がありますがこれらの製作を一手に担うのは歯科技士さん。歯の治療を行う上で技士さんの存在がどれだけ重要かということも皆さんにぜひ知って頂きたい」とも。56歳。自信の裏に隠された人一倍の努力や探究心、治療に対する大きな使命感が印象的だった。



新谷 悟 (しんたに・さとる)

昭和 36 年生まれ。香川県出身。岡山大学歯学部卒業後、大学院に進学。口腔がんに関する研究に従事し、博士号を取得。平成 6 年から愛知県がんセンターで外科医研修。同 9 年ハーバード大学に留学。帰国後同大学での臨床および研究が評価され愛媛大学医学部助教授に。同 18 年昭和大学顎口腔疾患制御外科学教室の主任教授・口腔外科科長に就任。東京大学とのがん免疫療法でスーパー医療特区における治療も行い診療実績をあげ、平成 22 年に口腔がんセンターのセンター長に就任。平同 26 年に父の死を機に独立を決意し東京銀座シタニ歯科口腔外科クリニックを開院。診療の傍ら国内、ベトナム、中国などアジア各国の大学病院で手術や医療指導などを行う。島根大学医学部、山口大学医学部、富山大学医学部臨床教授。前昭和大学歯学部主任教授口腔がんセンター長。著書多数。

東京銀座シタニ歯科口腔外科クリニック

- 所在地 〒104-0061
 東京都中央区銀座 1-8-14 銀座大新ビル 5F
TEL 03-3538-8148
 医院ホームページ
<http://www.ginza-somfs.com/index.html>
 歯科医師新谷悟の歯科口腔外科塾
<http://www.dentaljuku.net/>
 口腔がん.com <http://www.koukuugan.jp/>
 インプラント外科.com <http://www.implantgeka.com/>

- アクセス 銀座一丁目駅 (有楽町線) 9 番出口 徒歩 1 分、
 銀座駅 (地下鉄各線) A13 番出口 徒歩 3 分、
 京橋駅 (銀座線) 2 番出口 徒歩 3 分、
 宝町駅 (都営浅草線) A3 番出口 徒歩 3 分、
 有楽町駅 (JR) 京橋口 徒歩 5 分

- 診療内容 口腔外科、口腔がん、インプラント外科、審美歯科、矯正歯科、一般歯科、スポーツ歯科、点滴療法、漢方・東洋医学



- 診療時間

月～金	10:00～13:00	14:30～19:00
土	10:00～13:00	14:30～18:00

- 休診日 日祝